

Salvador Nasralla se proclame gagnant aux présidentielles du Honduras



Tegucigalpa, 7 décembre (RHC)- Le candidat de l'Alliance d'Opposition à la Dictature, Salvador Nasrallá, a réaffirmé qu'il a remporté les élections présidentielles du 26 novembre dernier, au Honduras.

Dans des déclarations à des médias, Salvador Nasrallá a dénoncé le fait que le président Juan Orlando Hernández, candidat à la réélection se trouve derrière la fraude à la consultation aux côtés du Tribunal Suprême Électoral dont il ignore l'autorité à cause des multiples irrégularités dénoncées par des organismes internationaux.

Le candidat de cette alliance d'opposition a assuré qu'il attend la révision des registres électoraux en présence de juges impartiaux ou la tenue d'un nouveau second tour ce qui a été accepté par le président actuel.



Radio Habana Cuba